

Challenge

チャレンジ!

藤江小学校6学年

2024年(令和6年)

5月22日

NO. 3



スポーツフェスティバルの練習をがんばっています

25日のスポーツフェスティバルに向けて、子どもたちは今、練習を頑張っています。5・6年生の表現「ソーラン節」は、今年も6年生が5年生に踊りを教えてきました。踊りの流れや細かい振りなど、6年生は実際にやって見せながら熱心に教えていました。5年生も一生懸命見て踊って覚えていました。「6年生が分かりやすく教えてくれたから早く覚えられた。」という5年生の言葉に、6年生はとてもうれしそうでした。リレーもチームごとに協力してバトンパスの練習をしています。どうしたらうまくバトンパスができるか考えたり、みんなががんばるように工夫したりする姿が見られました。団体競技「つなげて つなげて」は、板の上にボールをのせて2人で運び、次の人につなげる競技です。ころころ転がるボールを落とさないように持ち方や走り方を工夫して練習しています。この競技は、数名の保護者の方にも入っていただいて一緒に頑張ります。お家の方々と一緒にやるということで子どもたちはとても喜んでいきます。ご協力ありがとうございます。当日はそれまで練習してきたことを精一杯出し切ってがんばりますので、声援よろしくをお願いします。



【児童の日記より】

ぼくは、今日のソーラン節の授業でどうやって教えたら5年生に分かりやすいか考えながら取り組みました。最後に、「反転してくれたから分かりやすくてよく覚えられた。」と5年生が言ってくれたのでうれしかったです。

スポーツフェスティバルに向けてのお願い

- 23日木曜日に体操服を持ち帰りますので、洗濯をお願いします。金曜日の体育の授業は、Tシャツ、短パンなど、動きやすい服を持たせてください。
- 赤白帽子のゴムが緩んでいないかを確認してください。必要に応じてゴムの交換をしていただければと思います。
よろしくをお願いします。